

Chronique #610



Ne pas mettre de valeur dans ce que le double dit. Pourquoi ?

Mettre de la valeur dans la parole du double éthérique, c'est stigmatiser la communication avec son esprit. En mettant de la valeur sur le verbe du double éthérique ou de l'esprit, l'ego crée une forme, d'où la stigmatisation dans la communication.

C'est une question d'équilibre, car la valeur crée le déséquilibre de l'ego dans son mental, d'où le principe de neutralité dans le mental verbal. L'ego en communication avec son double ne doit surtout pas être magnétisé par la parole du double éthérique, sinon le double va le tester dans la communication pour amener l'ego à la neutralité.

Il en est de même pour les personnes qui communiquent avec d'autres formes de vie, telles que les ovnis. Il y a quelquel temps, j'ai fait la rencontre d'un groupe de formes de vie extraplanétaires.

Ce groupe provenait d'une autre dimension, il était composé d'environ six individus, il était évident pour moi que ce groupe ne provenait pas de notre dimension. Le groupe était en formation triangulaire, puis l'un de ces individus s'est approché de moi, il m'a parlé par le biais de la télépathie, il m'avertissait que l'ensemble du groupe travaillait à l'expansion de ma conscience.

La rencontre fut brève et très vibrante en soi, mais je ne fus pas impressionné. Pourquoi ? En fait, j'étais conscient de l'invisible et du magnétisme d'autres formes de vie dans les univers et les dimensions.

Une personne qui se laisse magnétiser ou impressionner par d'autres formes de vie, c'est qu'elle n'a pas d'identité psychique. En fait, elle n'a pas terminé son individualisation dans son mental, c'est pour cela qu'elle se laisse magnétiser par le taux vibratoire de ces formes de vie.

Pour dialoguer avec d'autres formes de vie, un ego doit être conscient de la vie dans l'invisible et surtout avoir sa propre identité psychique pour éviter la désescalade dans son espace mental.

Pour en revenir à la communication avec le double éthérique, il est important que l'ego sache se tenir à la verticale dans son mental, le double refusera catégoriquement que son verbe soit manipulé par l'intellect chez les personnes en éveil de conscience.

En 1989, lorsque le double est entré en contact avec mon ego, ce choc thermique dans le mental a créé un énorme déséquilibre dans ma psyché. Mon ego était affolé et très instable, il n'avait aucune contenance vibratoire dans son mental, il divaguait sans cesse, car il ne pouvait contenir la parole du double dans sa psyché.

Le double a pris en charge l'éducation psychique de mon ego. Une fois l'ego amadoué par le double, il a vécu une période d'impression, car l'ego s'était enorgueilli de son contact avec le double éthérique. Mais cela n'allait pas durer, le double a fait en sorte de démagnétiser l'ego en lui faisant vivre une grande humilité, ce qui a eu pour effet l'effondrement total de la structure psychologique et spirituelle de l'ego.

À cette époque, je mettais beaucoup de valeur dans la parole du double, j'étais comme un chien fou dans un jeu de quilles, parce que mon ego n'avait pas de contenance vibratoire. Le double éthérique a créé plusieurs événements dans la matière pour saisir l'ego dans l'énergie afin de le recadrer dans sa conscience mentale, cela a demandé quelques années pour que l'ego s'individualise à l'extrême afin d'avoir sa propre identité psychique.

Avoir une identité psychique, c'est être autonome dans son mental tout en étant en symbiose avec le double éthérique. Aujourd'hui, mon ego ne met plus de valeur dans la parole du double éthérique, parce que l'ego est sorti de la croyance, il ne croit plus, il sait.

Beaucoup de personnes sont obnubilées par leur contact, que le contact soit spirituel, éthérique ou avec d'autres formes de vie invisibles, ces personnes se font manipuler par leur contact parce qu'elles mettent une valeur dans la communication. La valeur engendre de l'orgueil et l'orgueil crée de la communication statique et autoritaire pour ne pas dire à sens unique.

Il existe dans les univers des formes de vie intelligentes qui se gardent bien d'entrer en contact avec l'Homme psychologique, inconscient ou spirituel. Pourquoi ? Ces formes de vie intelligentes savent que l'Homme n'a pas d'identité psychique et de surcroît, elles savent que l'Homme est manipulable non pas par elles, mais par leur taux vibratoire.

De ce fait, ces formes de vie intelligentes vont laisser les entités spirituelles ou d'autres formes d'entités entrer en contact avec l'Homme pour lui faire vivre de la manipulation psychique afin de faire murer l'Homme dans son mental à travers cette forme d'éducation mentale qui dépasse l'entendement de l'ego psychologique.

L'Homme n'est pas laissé à lui-même, au contraire, les formes de vie intelligentes veillent à l'éducation mentale de l'Homme pour le faire murer dans son mental. Les expériences que l'Homme vit sur la Terre ne sont pas le fruit du hasard, tout est sciemment bien calculé, voire programmé pour que l'Homme puisse évoluer dans sa conscience mentale.

Les entités astrales, spirituelles ou toutes autres formes de vie, sont en quelque sorte des éducateurs de conscience mentale. Certes, l'Homme vit des souffrances à travers cette éducation, mais sa conscience mentale se développe durant ce temps d'exposition à ces entités astrales, spirituelles ou autres.

Il arrivera un jour où l'Homme cessera de croire en la parole de son contact, lorsqu'il aura cessé de mettre de la valeur dans la communication avec ce contact. Ainsi, l'Homme quittera définitivement le mental inférieur pour faire son entrée dans le mental supérieur.

Le contact entre le double et l'ego est-il une question d'équilibre ?

Effectivement, la communication entre le double éthérique et l'ego doit être équilibrée dans le sens que l'ego doit être dans son identité psychique et non dans la croyance de son contact. C'est la valeur que l'ego donne à son contact qui crée le déséquilibre dans son mental, car la valeur crée une sorte de socle qui alourdit le mental et fixe l'ego dans une addiction qualifiée de spirituelle.

Les personnes qui vivent un contact avec une forme de vie dite intelligente n'apprécient pas de se faire dire qu'elles ont un contact de haut niveau avec une forme de vie spirituelle, car ces personnes veulent à tout prix être en contact avec leur double éthérique.

Et pourtant, c'est le quotidien de plusieurs personnes qui s'illusionnent avec leur contact à cause de la valeur qu'elles placent en lui. Pour une personne consciente, il s'agit de faire une simple lecture vibratoire pour déceler le statut vibratoire de ce contact.

Je connais des personnes qui se disent en contact avec des intelligences, mais lorsque je leur demande la source de leur contact, elles disent ne pas en savoir la source, tandis que d'autres personnes s'illusionnent en se persuadant qu'elles sont en contact avec leur double éthérique.

Il devient très important pour l'Homme de jauger la teneur vibratoire de son contact, pour ce faire, il suffit de ne pas mettre de valeur en son contact. Dans une présentation vidéo, j'ai entendu une personne dire qu'elle seule était en contact avec la source sur cette Terre et que le reste de l'humanité allait évoluer plus tard.

C'est fou comment cette personne peut être enorgueillie de ce contact spirituel de très haut niveau. Ce type d'individu va avoir tendance à se créer des adeptes, ensuite, pour les fidéliser à sa cause, l'entité spirituelle via l'ego va révéler des informations qui feront en sorte de magnétiser les auditeurs.

La ligne est très mince pour une personne qui se dit en contact avec une source invisible pour ne pas sombrer dans le déséquilibre mental, d'où l'importance de ne pas mettre de valeur dans son contact.

La parole du double aurait-elle un lien avec l'intellect ?

Dans le cas d'un faux double, il est vrai que la parole de ce faux double est reliée à l'intellect de l'ego. En fait, tout contact avec l'intellect de l'ego est un signe précurseur d'une manipulation astrale. Ce qui trahit le double astral, c'est le fait qu'il rattache l'ego à la raison. Du coup, l'ego ne vit que pour son contact, il parle constamment de son contact, il est obnubilé par son contact.

Cette façon de faire dénote bien l'appartenance de l'ego à son contact. Un ego qui agit de la sorte, c'est qu'il n'a pas d'identité psychique, il prend l'identité de son contact qui le magnétise, voire le manipule dans la forme de son ego.

La parole du double éthérique ne peut être liée à l'intellect. Pourquoi ? C'est l'entrée fracassante du double éthérique dans le mental de l'ego qui a fait en sorte de dissoudre instantanément l'intellect. Le double éthérique sait que l'intellect est le miroir de la communication polarisée, c'est la raison pour laquelle le double éthérique a créé l'effondrement instantané de l'intellect dans le mental de l'ego.

Le porte-voix dans la tête d'un ego n'est pas une chose qui doit être prise à la légère, car la parole mentale est une lame tranchante qui peut faire vivre à l'ego inconscient de grandes souffrances psychiques et physiques.

Quelle est cette voix qui parle dans ma tête ?

Est-ce l'esprit, le double, une entité ou une forme de vie invisible ? La question se pose, car cette voix peut faire toute la différence dans l'évolution mentale de la personne qui est aux prises avec des voix dans sa tête.

Il est important que la personne qui vit une situation semblable prenne conscience de ce qui se joue dans sa tête. Entendre une voix dans sa tête, c'est normal, mais ce qui est anormal, c'est d'être dans l'incapacité mentale de remonter à la source de cette voix qui veut se faire entendre.

L'Homme est un réceptacle, donc il est normal qu'il reçoive des ondes vibratoires sous forme de pensée, de voix, de visions, etc. Par contre, l'Homme doit savoir la source de cette voix dans sa tête et pour ce faire, il est impératif que l'Homme ne donne pas de valeur à cette voix pour éviter d'être le pantin de cette voix.

En ne mettant pas de valeur dans la voix que l'Homme entend dans sa tête, il peut ainsi remonter jusqu'à la source de cette onde vibratoire pour en découvrir les tenants et les aboutissants, ainsi que la raison pour laquelle il est contacté.



Lorsque l'Homme met une valeur sur la voix qui lui parle dans sa tête, il cale la voix dans la forme de son ego, autrement dit l'ego se laisse magnétiser par cette voix qui va ensuite l'enorgueillir.

L'orgueil agit comme du ciment dans le mental, il fixe l'ego sur un socle d'orgueil qui agit comme un buste de sa personne égocentrique. C'est l'orgueil qui pollue le mental de l'ego, c'est la raison pour laquelle ce dernier cherche de la reconnaissance.

L'ego enorgueilli de son contact se crée un buste à son effigie qui finit par prendre forme dans la personnalité de l'ego.

Le buste de l'ego créé dans son mental psychologique sera la résultante de la valeur mise sur son contact.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Courriel : michel@mtc-qc.ca

Mise à jour : 04-06-2023

Fiche: id-00689